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Abstract (en)
The flooring strip (1), especially of laminate, has a tongue (8) and groove (5) along opposite edges (3, 2). The tongue has a wedge shaped cross-
section, widening towards the strip, where it has a recess (15) along its underside to interlock with a matching ridge (17) on the lower lip (7) of the
groove in the adjoining strip. Adjacent strips are fitted together without adhesive, using a special tool in the shape of a block with a tongue along one
edge and an inclined surface on the opposite edge for striking with a mallet.

Abstract (fr)
L'invention a trait à des lames de plancher de type parquet, comportant sur au moins deux de leurs côtés opposés (2, 3), des moyens
d'emboîtement qui consistent d'un côté (2) en une rainure (5) et, du côté opposé (3), en une languette (8) pourvue de moyens de verrouillage
mécaniques (10) prévus pour coopérer avec des moyens de verrouillage complémentaires (11) que comporte ladite rainure (5). Plus
particulièrement, les moyens de verrouillage (10) consistent en une languette (8) d'épaisseur progressivement croissante jusqu'à sa base (14) en
liaison avec la lame (1 ; 1A), base (14) au niveau de laquelle est réalisée une rainure (15) définissant un rebord de retenue (16) prévu pour coopérer
avec une arête de retenue (17) que comporte la face supérieure (12), sous forme d'un plan incliné, de la lèvre inférieure (7) correspondant à cette
rainure (5). L'invention concerne encore un outil pour l'assemblage de telles lames de plancher. <IMAGE>
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